In Gedenken an Walter Kührt





Ein Nachruf von Gerhard Danzl

Walter Kührt trat am 01.01.1948 in den Verein der SpVgg Zabo-Eintracht e.V. ein. Schon ein Jahr später übernahm er die Jugendabteilung und spielte selbst aktiv Fußball. Er war in dieser Zeit Mädchen für alles. Selbst Spieler, Trainer und Betreuer der Jugendlichen, zuständig für Nachwuchsgewinnung und Mithilfe beim Neuaufbau des Vereins, der ihm sehr ans Herz gewachsen ist. Das waren die Jahre 1949-1968.

Nach seiner aktiven Zeit übernahm er im Oktober 1968 die Kassenführung unseres Vereins - er wurde Schatzmeister/Kassier. Bis März 1995, also nahezu 27 Jahre gab er diesen Posten nicht mehr ab und führte die Kasse stets tadellos. Im März 1995 wurde er zum 1. Vorstand von Zabo-Eintracht gewählt. Dieses Amt gab Walter Kührt nach 11 Jahren an der Spitze des Vereins, nach dem Tode seiner geliebten Frau Ella – 75jährig- 2006 ab. Er wollte sich aber nicht gänzlich aufs Altenteil zurückziehen, sondern war bereit, noch einige Zeit, wie es seine Gesundheit erlaubt, als Schatzmeister mitzuarbeiten.

Damit war eine kontinuierliche Weitergabe des Wissens und der Historie gewährleistet. 2013 trat er nunmehr im 82. Lebensjahr als Schatzmeister nominell nicht mehr an. Nach wie vor aber unterstützte er die Jugend, half mit bei Sportfesten und sonstigen Jugendveranstaltungen. Und auch der Vereinsführung half er mit seinem enormen Wissen, insbesondere im Hinblick auf die 100 Jahrfeier im Frühjahr 2016.

An den Verwaltungssitzungen bis vor den Beginn der Pandemie nahm er regelmäßig teil und unterstütze die Vorstandschaft rege – nicht nur durch Rat, sondern auch durch Spenden. Er war somit mehr als 70 Jahren ehrenamtlich für den Verein tätig und hat die Geschicke des Vereins mit Bedacht und vorausschauend gelenkt. In seine Zeit fiel die Errichtung eines neuen Sportheims und der Kegelbahnen, sowie die Neuordnung der Rasenanlagen u.v.a.m. Ans Herz gewachsen sind ihm die Faltblätter, sozusagen das Aushängeschild und die Werbung des Vereins, das er entwickelte und stets auf dem neuesten Stand hielt.

An Ehrungen hat er erhalten:

BFV Silber am 31.12.1966 und das goldene Abzeichen am 31.12.1979;

Die goldene Ehrennadel des Vereins erhielt er 1979 und 1998 wurde er Ehrenmitglied.

Mit dem Ehrenzeichen des Bayer. Ministerpräsidenten, verliehen durch den BStMI Dr. Beckstein im Königsaal der Justiz wurde er am

16.12.1999 ausgezeichnet.

2006 wurde er zum Ehrenvorstand der SpVgg Zabo Eintracht ernannt. Er kümmerte sich danach insbesondere für die Jugend der Tischtennisabteilung, im Schach und im Fußball.

Mit Walter Kührt verliert die SpVgg Zabo Eintracht einen langjährigen Wegbereiter und Unterstützer und im Namen aller Mitglieder sprechen wir der Familie unser herzlichstes Beileid und großen Dank aus!

Im Namen des aktuellen und aller ehemaligen Vorstände sowie der gesamten SpVgg Zabo Eintracht,

Gerhard Danzl